

Artikel vom 02.05.2017

Thomas Böhler neuer Vorsitzender

Karlheinz Fuchs bleibt als Stellvertreter im Vorstand



Spitzenpolitiker der Region gratulieren dem neuen Großostheimer CSU Vorsitzenden Thomas Böhler zur Wahl und danken seinem Vorgänger Karlheinz Fuchs für seine 20-jährige Vorstandstätigkeit. Auf unserem Bild von links die CSU-Landtagsabgeordnete Judith Gerlach, Karlheinz Fuchs, Thomas Böhler, Bürgermeister Herbert Jakob, die CSU-Bundestagsabgeordnete Andrea Lindholz und Staatsminister Prof. Dr. Winfried Bausback, MdL. Foto: Thorsten Rollmann

Großostheim. (thro).

Die Großostheimer CSU hat mit Thomas Böhler einen neuen Vorsitzenden gewählt. In der Jahreshauptversammlung am Freitag wurde Karlheinz Fuchs, der den CSU Ortsverband 20 Jahre lang geführt hatte, würdig verabschiedet. Neben dem CSU-Kreisvorsitzenden Peter Winter waren seine Landtagskollegen Judith Gerlach und Staatsminister Winfried Bausback sowie die Bundestagsabgeordnete Andrea Lindholz gekommen um ihm herzlich zu danken. Karlheinz Fuchs will Thomas Böhler als einer von drei Stellvertretern weiterhin unterstützen. Hans-Helmut Seidel und Georg Vöhringer heißen die weiteren gleichberechtigten Stellvertreter. Vöhringer rückt für Stefan Hock nach, der nicht mehr kandidierte. Schriftführerin ist weiterhin Bettina Herbig, Schatzmeister bleibt Harald Fuchs. Als Kassenprüfer wurden Wolfgang Kittel und Helga Birli gewählt. Der Vorstand wird durch die Beisitzer Uwe Benkert, Jochen Borbe, Jürgen Fries, Lisa Fuchs, Hartmut Posert, Christian Seitz, Johanna Seitz, Andrea Stehr und Torsten Guth ergänzt. Delegierte

der Kreisvertreterversammlung sind Thomas Böhler, Karlheinz Fuchs, Bürgermeister Herbert Jakob, Hubert Friedrich, Michael Gutberlet, Hans-Helmut Seidl, Harald Scholz, Georg Vöhringer, Christian Seitz, Andrea Stehr und Hilde Wolf. Zu Ersatzdelegierten wurden Jochen Borbe, Gerhard Franz, Jürgen Fries, Harald Fuchs, Lisa Fuchs, Bettina Herbig, Wolfgang Kittel, Simone Löffel, Hartmut Posert, Johanna Seitz und Prof. Alexander Teichmann gewählt. Marcus Meyerhöfer ist wie bisher Internetbeauftragter des CSU-Ortsverbandes. Michael Gutberlet ist örtlicher Energie- und Umweltbeauftragter.

Das Apfelfest im Hof der Grundschule Mühlstraße sei wieder sehr erfolgreich verlaufen hieß es. In diesem Jahr wird das Fest am 10. September stattfinden. Das Fischessen am Aschermittwoch wurde gut angenommen. Mit der Bundestagsabgeordneten Andrea Lindholz habe man eine starke CSU-Rednerin aufgeboden die ein volles Haus bescherte. Bürgermeister Herbert Jakob bezeichnete die Generalsanierung der Mittel- und Grundschule am Dellweg, die Straßen- und Kanalbaumaßnahmen in allen Ortsteilen sowie die Rathuserweiterung als vordringliche Aufgaben der nächsten Jahre. Die CSU will Großostheim als moderne Wohnortgemeinde weiterentwickeln. Eine moderate Baugebietsausweisung wie zum Beispiel im Pflaumheimer Holzweg oder an der Großostheimer Ostendstraße gehöre ebenso dazu wie eine Gewerbegebietsausweisung im „Kautbühl“ um neue Steuerquellen zu erschließen.